

Butzbach den 17.11.43

Ihr lieben Allen

Will Euch schnell einen kleinen Brief schreiben, nämlich der letzte von Butzbach. Morgen werden wir versetzt nach Fulda und von dort geht es in einen Marschbatteljon nach Osten. Ich glaube nicht, das ich direkt an die Front komme, denn ich bin nur G.v.F. geschrieben. Es ist auch egal wo es hin geht denn ich mag auch nicht mehr länger in der Kaserne sein. Den Koffer hab ich heute abgeschickt, und der Schlüssel kommt mit in diesen Brief. In den Portemonee stecken noch 170 M drin, hoffentlich vergeßt

Ihr es nicht, auf die Kasse zu tragen, und hebt mir ja das Bild vom Butzbacher Fußballverein auf, denn es war die einzige Freude, die mann Sonntags hier hatte. Denn in der Zeit wo ich in Erntehilfe gewesen bin, hab ich der Butzbacher Fußballverein angehört. Ich bin auch nicht mehr so dick, das seht ihr ja auf dem Bilde, denn ich hab den ganzen Sommer wieder gearbeitet aber die Zeit ist viel schneller vergangen Man hat aber auch etwas Geld verdient und man konnte jeden Abend in die Wirtschaft gehen und Apfelwein kaufen, denn hier gibt es davon genug.

Es grüßt Euch Allen  
Hans